

# *Les premiers résultats de Cuba au Jeux de Cali sont encourageants*



**L'équipe cubaine de plongeon a devancé par points le Mexique, pourtant l'équipe favorite de l'épreuve. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 26 nov. (RHC).- Le quatuor de plongeurs cubains conduit par Anisley García et Laydel Domínguez est entré dans l'histoire à Cali.

Les jeunes cubains ont remporté la première médaille d'or des Jeux Panaméricains Juniors et relégué à la seconde place l'équipe du Mexique favorite de la compétition.

Cuba cumulé 471,2 points, le Mexique 468,35 et les États-Unis, troisième sur le podium, 417,1 points.

2 canoéistes se sont qualifiés ce jeudi pour la finale. Il s'agit de Reinier Carrera, en K1 sur les mille mètres et José Ramon Pelier dans l'épreuve du mille mètres en C-1.

L'équipe de boxe a d'ores et déjà assuré trois médailles de bronze. Le tirage au sort a voulu que Luis Reynoso, 81 kilos, Ronny Alvarez, 91 kilos et Adrian Fresneda plus de 91 kilos débutent directement en demi-finales, en raison du nombre des concurrents : 7, 5 et 5 dans leurs divisions respectives.

L'équipe féminine de handball a réussi une seconde victoire 43 à 27 sur la République Dominicaine au sein de la poule B de qualification. Leur passage au prochain tour dépend d'une victoire des Dominicaines sur les Brésiliennes, ce qui semble très difficile pour l'instant.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/278255-les-premiers-resultats-de-cuba-au-jeux-de-cali-sont-encourageants>



**Radio Habana Cuba**